

Impressionen vom Leonhardimarkt 2022



Im Namen des Marktes Pöföring bedanke ich mich bei allen Vereinen, Fieranten und allen sonstigen Gruppierungen und Bürgerinnen und Bürgern, die sich am Leonhardimarkt und der Nacht der Lichter tags zuvor beteiligt haben.

Nachdem die Durchführung in den vergangenen beiden Jahren coronabedingt nicht möglich war, war es in diesem Jahr umso erfreulicher, dass sowohl am Samstag als auch am Sonntag regelrecht ein Besucheransturm zu verzeichnen war.

Am Samstag begeisterte im Anschluss an den Martinsumzug die Gruppe „Spiritus Draconis“ mit ihrer beeindruckenden Feuershow.

Zu späterer Stunde zog es die Besucher in die Wirtshäuser, wo Musiker für beste Unterhaltung sorgten.

Am Marktsonntag meinte es Petrus gut mit uns Pöföringern.

Bei – für Novembervhältnisse – bestem Wetter flanierten Hunderte von Besuchern aus Nah und Fern über den Marktplatz.

Highlight war der Leonhardritt, vielen Dank an dieser Stelle an alle teilnehmenden Reiterinnen und Reiter. Ebenso ein Vergelt's Gott an Pater John Bosco, der die Segnung übernahm.

Im neuen Jahr steht dann als 1. Markttag im Jahreskreis der Georgimarkt wieder an.

Termin ist der 23. April. Dieses Datum bitte fest im Kalender markieren, denn, wie man gesehen hat, ein richtiges „Marktflair“ erfährt man nur, wenn auch zahlreiche Besucher die Straßen säumen.

Abschließend mit diesen Bildern ein kleiner Rückblick auf das Leonhardimarkt-Wochenende 2022.

Ihr
Dieter Müller
 1. Bürgermeister



Die KLJB Pöföring war am Leonhardimarkt wieder mit Schupfnudeln und selbstgemachtem Jagertee vertreten. Wir bedanken uns bei allen, die uns bis zum Ausverkauf unterstützt haben.

